


Después de que el año pasado no pudisteis disfrutar con normalidad de vuestras actividades, este año 
me complace haceros llegar las propuestas programadas y diseñadas para disfrutarlas con seguridad. 

Quiero aprovechar para agradeceros vuestro esfuerzo de superación y adaptación. La pandemia nos 
obligó a hacer un giro metodológico por no dejar de prestar este recurso tan valioso para nosotros. 

Soy consciente de que ha sido un esfuerzo muy importante tanto para vosotros como para el equipo 
técnico que hay detrás de este programa, y es por este motivo que quiero agradecer, especialmente, 
a las 175 personas que durante los meses de noviembre a junio, han estado participando tanto de los 
talleres virtuales como de los talleres al aire libre. Ha sido una gran oportunidad de aprendizaje para 
todos.

Ahora sí, me complace presentaros las actividades previstas para la temporada 2021-2022.

Durante el primer trimestre de la temporada 2021-2022 podréis disfrutar de las actividades que más 
os gustan. Ofrecemos un amplio abanico de actividades presenciales. También continuaremos 
ofreciendo los talleres virtuales para dar respuesta a todos los usuarios que han visto en este formato 
una oportunidad.

Como novedad, y para dar continuidad al proyecto de talleres virtuales que iniciamos en noviembre, 
incorporamos una formación gratuita que os dará herramientas para poder disfrutar de los talleres en 
formato virtual.

Como la evolución de la pandemia es muy incierta, toda la información y dudas al respecto la 
encontrareis llamando a los casales de personas mayores.

Aprovecho la ocasión para informaros de un nuevo servicio gratuito de voluntariado destinado a las 
personas mayores que se sienten solas. Es un servicio impulsado por el Fórum G3 y gestionado por 
FAGA. Os adjuntamos un documento con toda la información.

En relación al servicio de podología, comentaros que ha habido cambios de normativa y es necesario 
que esta actividad sea autorizada por el departamento de Salud de la Generalitat de Catalunya. 
Estamos haciendo todas las gestiones necesarias, pero, desgraciadamente, de momento, no se puede 
ofrecer este servicio. En cuanto vuelva a estar en funcionamiento, os informaremos.

Agradeceros de nuevo todo vuestro esfuerzo y confianza y desearos que disfrutéis mucho de este, 
vuestro programa de actividades.

Atentamente,

Gemma Badia Cequier
Gavá, agosto de 2021
























